
2021年度夏季セミナー質問内容

講演1「私たちのDX化への取り組み〜学術と経営の両立のために〜」廣田哲哉先生

質問 質問内容 講師回答

1

アポイント管理は、デジタルなのにカルテはなぜ電子化
しないのでしょうか。
治療後の患者予約は、受付が行うのでしょうか。
それとも、DrあるいはDHが行うのでしょうか。

ご質問ありがとうございます。
カルテも電子化に取り組んでおります。
治療後の予約はチェアサイドでDr,DHが行なっております。


